

お 保育所なつまつり会 もちゃ屋さん挑戦

鳥見山体育館において、7月18日(出鏡石保育所なつまつり会)が開かれました。

子どもたちはこの日を楽しみに待ち望んでおり、ゆり組とさくら組の子どもたちは、なつまつり会のためにおもちゃを事前に自分たちで手作りしました。さくら組の子どもたちは売り子としておもちゃ屋さん挑戦し、始めは緊張と恥ずかしさがありましたが、慣れてくると大きな声でお客さんを呼び込んでいました。



「いらっしゃいませ！」と大きな声でお客さんを呼び込みます

歴 「岩瀬牧場農具舎」修理完了見学会 史ある町の文化財

7月4日(出鏡石岩瀬牧場)において、町建造物文化財に指定されている農具舎の修理が完了したことに伴い、見学会が開催されました。

見学会では遠藤栄作町長より「貴重な歴史ある町の文化財として、地域発展のため後世に継承していきたい」と挨拶がありました。農具舎内には歴史ある町の農機具類が展示されており、一番古いもので明治時代のものが展示されています。



修理が完了した農具舎内で農機具を見学

親 第30回鏡石町小学校水泳交歓会 睦と交流を深める

7月21日(出鏡石町民プール「すいすい」)において、第30回鏡石町小学校水泳交歓会が開催されました。水泳交歓会は小学校児童の親睦と交流を深め、併せて体育の振興と体力の向上を図ることを目的として行われています。

当日は166名の児童が参加し、それぞれが日頃の練習の成果を発揮しました。今年は6種目6名、団体種目で1クラスが大会新記録を出しました。



一生懸命泳ぎました



幼稚園において非行防止を呼びかける推進委員のみなさん

協 社会を明るくする運動結成式 力して地域づくりを

7月1日(出鏡石勤労青少年ホーム)において、第65回社会を明るくする運動結成式が開かれました。

結成式では、小貫忠男副町長より「犯罪や非行を犯した方への理解を深め、再犯を防止し社会に孤立させないための地域づくりが必要です」と挨拶がありました。

この日は、保育所、幼稚園、小中学校などで、推進委員のみなさんによるパンフレットの配布やのぼり旗の設置が行われ、子どもたちへの非行防止を呼びかけました。

優 鏡石町子ども会対抗親善球技大会 勝目指して頑張りました

鳥見山多目的広場・第一小学校体育館において、7月26日(出鏡石平成27年度鏡石町子ども会対抗親善球技大会)が開かれました。この大会は夏季休業中における児童・生徒の生活指導の一環として、体力の向上と青少年の健全育成を図ることを目的としています。当日はフットサルとミニバスケットボールの2種目が行われ、22チーム149人の子どもたちが参加しました。フットサルは豊郷Aチーム、ミニバスケットボールは笠石チームが優勝しました。



優勝目指し汗を流して頑張りました

涼 「流しそうめん」を楽しむ会 を求めて

7月22日(出鏡石鏡田転作センター)において、さろん「てんさくせんたー」による「流しそうめん」を楽しむ会が開催されました。

そうめんを流す台・お椀・箸は地域の方のご厚意により、約6mの長さの竹が提供され、全て竹で手作りされました。当日は天候に恵まれ地域の約70人が参加し、100食用意したそうめんは完食となり大盛況でした。



手作りの流しそうめんを楽しみました

集 夏休みフリー寺子屋 集中して学習

第1小学校、第2小学校、中学校の各学校において夏休みフリー寺子屋が実施されました。

寺子屋は夏休み期間中の学習習慣、生活習慣の確立を図り、学習内容のつまづき解消のため各学校の先生や学校応援団のボランティアの方の指導のもと行われました。子どもたちは積極的に質問をし、夏休みの午前の時間を集中して学習に取り組んでいました。



夏休みも集中して学習に取り組んでいる様子



歩行環境シミュレーターで交通安全について学びました

事 鏡石4区高齢者交通安全教室 故にあわないために

鏡石4区集会所において、7月17日(出鏡石鏡石4区高齢者交通安全教室)が開催されました。

交通安全教室には約30人が参加し、道路に1歩出ると事故に遭う危険性があることを改めて学んだうえで、歩行環境シミュレーター「わたり上手くん」を利用し、実際に道路を歩いているような状況を体験しながら、横断方法について真剣に学習しました。